

THE CASCO NEWS

Si el Casco Viejo es la cara de Pamplona últimamente se diría que le ha salido un sarpullido



INVERSIONES MILLONARIAS EN LOS CASCOS VIEJOS DE LAS CIUDADES

Ante las inversiones millonarias que grupos de inversores están efectuando en los cascos viejos de las ciudades que desvirtúan el panorama comercial, denigran la vida vecinal y enrarecen el ambiente de los barrios, los analistas financieros y los inspectores de Hacienda, tras sesudos estudios de mercado y tras barajar profundas opciones, variables y ratios macroeconómicos han entonado al unísono: "Madre qué será lo que tiene el neeeegrooooo..."

Las fiestas de Iturrama se celebrarán en el Casco Viejo

La Comisión de Fiestas del barrio de Iturrama ha decidido celebrar sus fiestas en el Casco Viejo plamplonés, en concreto en la calle Mercaderes, donde junto con Estafeta y Plaza del Castillo albergará este fin de semana la Maratón de los Calvos, la fiesta en verde con degustación de piper mint, la XV demostración de Encajeras, la Carrera de Layas por la paz, El Día del Patinete, la Feria de Artesanía, la habitual exhibición de fanfarres y orquestas amateurs, los zampantzar de Huarte, los coros de Santa Agueda, el concierto dominical de La Ramplonesa, la XIV degustación de oliva lacha, la carrera de cars del burgo de San Cernin, la procesión del Santo Entuerto, el concierto de repiques de badajos campaneros, la semana del pintxo deconstruido y diecisiete eventos más que omitimos para no cansar.



UN GRUPO SAUDÍ PREVÉ RECUPERAR EL CARRICO DE LUCIO Y MONTAR UN HOTEL DE 5 ESTRELLAS.

Ag.Ese. Un grupo financiero saudí está ultimando con el Hay_Untamiento de Plamplona recuperar el legendario "carrico de Lucio" en la confluencia de Curia, Navarrería y Mercaderes, donde quiere montar un hotel de 5 estrellas.

Según ha sabido El Casco News la operación estaría casi cerrada y el grupo inversor ha visto con buenos ojos considerar el Casco Viejo plamplonés como destino de su millonaria inversión. La Asociación de Hostelería está encantada y los vecinos a punto de sacar el hacha.



El Hostal la Caracolera estrena su nueva receta de patatas a lo cutre.

La Plaza de Navarrería está de enhorabuena. Su famosa receta de patatas a la piedra, famosa por hacer furor entre los universitarios que la consumen cada Jueves en el suelo de la plaza plamplonesa aderezada de orines caninos, escupitajos y detergente de las barredoras municipales y cuyos restos lucen a su paso, decorando con un simpático colorido el pavimento de la famosa plaza, tendrá desde la próxima semana un nuevo ingrediente que logrará, sin duda, nuevos adeptos: el extracto de limaco autóctono, que proporciona una textura y un sabor característicos e inigualables. Con esta nueva performance culinaria el famoso bar que nutre a los cientos de estudiantes que cada semana invaden la totalidad de la emblemática plaza y la dejan intransitable y hecha un cristo, aspira a conseguir una nueva estrella Michelin.

BREVES Y BREVAS

¿Cómo meter 40 clientes en medio metro cuadrado? Poniendo una terraza de cuba



¿Cómo cambiar las normas sin cambiar la normativa? Depende del capital de los inversores



¿Cómo hacer que no te afecte la ley de terrazas? Metiendo la terraza en el local: es ilegal pero como es de su propiedad parece que lo puede hacer.



¿Cómo puede ser que haya tanta gente a las 5:30 por la calle si los bares cierran a las 2:30? Es un misterio, porque borrachos si que van...



¿Qué es mejor morir por ser fumador pasivo o por insomnio gracias a la ley anti-tabaco? No sé, de las dos formas te mueres.



Extraviada normativa del PEPRI para bares y cafeterías en lo viejo. Vestía aislamiento acústico, doble puerta de acceso y control de decibelios, entre otras características. Se gratificará su recuperación



¿Pueden acumular denuncias eternamente los bares que permiten sacar las consumiciones a la calle y dejarlo todo hecho un cristo o alguien les va a obligar a cumplir las normas?

LA A.B.G. SE ADHIERE A CONVIVIR EN LO VIEJO

La Agrupación de Beodos Gorriones ha declarado que se va a adherir a Convivir en lo Viejo tras las declaraciones de este grupo vecinal de beber gratis en los bares que ocupen la vía pública de forma abusiva.

A pesar de que desde el grupo vecinal se ha insistido en que la "amenaza" era una ironía y que no tenían ninguna intención de asaltar los bares, la A.B.G. ha decidido constituirse en un grupo de presión y solicitar apoyo jurídico para ver si prospera la ocurrencia y consiguen beber por la cara. El responsable de esta curiosa asociación, Genovevo Poco ha declarado: "Be parece que tenemos *buchas profafilizadas*" antes de desmayarse.

THE CASCO NEWS

Órgano difusor autónomo adherido al grupo vecinal Convivir en lo Viejo



BARES SIN FRONTERAS: UNA NUEVA ONG EN PLAMPLONA

Una nueva ONG se ha fundado recientemente auspiciada por la Asociación de Hostelería y unos cuantos bares del Casco Viejo de Iruña que han unido sus fuerzas para dar un carácter más social a su iniciativa comercial. Se trata de "Bares sin Fronteras" que ve la luz con el fin de conseguir extender los límites de sus locales más allá de las cuatro paredes de los bares, socializando la vía pública para que todos, clientes y extraños, puedan disfrutar del "ambiente sin igual" que se respira en los garitos y tugurios plamploneses. Los vecinos y vecinas de tan altruistas comerciantes, les han pedido que en vez de repartir los borrachos que repartan la caja.

DE CUEROS AJENOS LARGAS CORREAS

El Hay_Untamiento saliente ha finalizado su mandato completando un buen negocio: vender lo ajeno.

A la proliferación de licencias de bares (o como ellos han denominado "cafeterías") y terrazas de cuba (eufemismo para colocar un cenicero alrededor del cual caben sesenta personas) el anterior equipo municipal ha desarrollado un buen negocio, vender la vía pública para instalación de terrazas. Se reduce el espacio público comunitario y peatonal y disminuyen las plazas de aparcamiento pero el Hay_Untamiento recauda más y más impuestos, aunque no se note merma en los impuestos municipales.

CALLES ESTRECHAS, LICENCIAS GENEROSAS

La estrechez de las calles no ha sido impedimento para conseguir una licencia hostelera ni para poner las terrazas de cuba que el titular del bar estime oportuno. Hasta ahora, la dimensión de algunas calles (que no sobrepasan los cuatro metros de anchura) no ha supuesto un obstáculo para conseguir la licencia o para poner cuantas terrazas de cuba quepan en la fachada del local. Se da la circunstancia que, en las calles angostas, el ruido se amplifica enormemente al estar los edificios más juntos y hacer el efecto chimenea. Los sufridos vecinos esperan que a partir de ahora el Consistorio tenga en cuenta la anchura de las calles para garantizar el tránsito peatonal, el acceso a los portales y el indiscutible descanso vecinal.

Somos vecinas y vecinos del Casco Viejo que compartimos:

La preocupación por los cambios negativos que está sufriendo, como el ruido sin límites.

La ilusión por crear un barrio agradable y plural, donde todas y todos podamos pasear, disfrutar, descansar... VIVIR,

CONVIVIR.

Nos puedes encontrar en
convivirenlaviejo@gmail.com

www.facebook.com/sobrevivirenlaviejo

https://twitter.com/tuduermesyoth

Y te invitamos a participar en las concentraciones que hacemos periódicamente.

ÚNETE: JUNTOS LO CONSEGUIREMOS

LOS BARRIOS DE PLAMPLONA SE SIENTEN DISCRIMINADOS

Los barrios de Plamplona están celosos. Tanto los barrios de reciente construcción como los que atesoran muchos años de existencia empiezan a estar más que hartos de no ser más que zonas residenciales sin ningún tipo de actividad ni animación, barrios aburridos donde nunca pasa nada ni se organizan actividades o eventos que arranquen de la monotonía a sus habitantes. La Rochapea, la Milagrosa, San Juan, Orvina, San Pedro, San Jorge, Lezkairu, La Magdalena, Chantrea, Mendebaldea, el Ensanche... están cansados de que el Casco Viejo acumule todos los eventos que transcurren en la ciudad y en sus calles y plazas no se celebra ni los centenarios. Los vecinos del Casco Viejo, todo hay que decirlo, también están hasta el gorro de tanto monopolio de la animación y han recalado que más que dinamizar parece que lo que quieren es dinamitar el Casco, por lo que apoyarán cuantas medidas tomen los habitantes del resto de la ciudad para corregir tanta discriminación.



EL CASCO VIEJO DE IRUÑA CAMINO DE TENER UN "ALMA_ZEN"

Las terrazas de algunos bares de la parte histórica de Plamplona están acercando el yoga y el budismo a la ciudadanía a base de convertir el entorno en un enorme "alma-zen" al amontonar las sillas y mesas de las terrazas en medio de la vía pública. En efecto, en vez de guardar el mobiliario dentro del bar opta por dejarlo en medio de las calles, amontonando sillas y mesas, ante la inoperancia de la autoridad municipal y la sorpresa vecinal.



BIENAVENTURADOS LOS BORRACHOS PUES ELLOS VERÁN A DIOS 2 VECES



Un estudio revela que hay bares p'a todos los vecinos del Casco Viejo y aún sobra sitio.

Toda la población del Casco Viejo, más de 12.000 vecinos, podrían irse de bares todos a la vez y aún quedaría sitio para más clientes. Según los últimos estudios y estadísticas del sector, el Casco Viejo plamplonés cuenta con un bar para cada 52 vecinos, uno de los mayores ratios de bares por habitante del mundo y no digamos del universo. Lo malo del asunto es que últimamente les da por estar todos en las mismas zonas (Navarrería, San Nicolás, Comedias, Estafeta,...) y fuera de los bares, con lo cual los aforos se han convertido en pura filfa y los vecinos de dichas calles están algo más que desesperados.